



- Pressemitteilung -

Ökumenische Feier zur Gebetswoche für die Einheit der Christen

Gottesdienst im Münchner Liebfrauendom mit Kardinal Marx und Landesbischof Christian Kopp

München, 18. Januar 2024. Mit einem zentralen ökumenischen Gottesdienst begehen Münchner Christinnen und Christen aller Konfessionen am Mittwoch, 24. Januar, um 19 Uhr im Liebfrauendom in München die Gebetswoche für die Einheit der Christen. Der Erzbischof von München und Freising, Kardinal Reinhard Marx, feiert den Gottesdienst zusammen mit dem Landesbischof der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Bayern, Christian Kopp, dem rumänisch-orthodoxen Bischof Sofian von Kronstadt, Mark D.W. Edington von der Episcopal Church in Europe und weiteren Vertreterinnen und Vertretern der Arbeitsgemeinschaft Christlicher Kirchen (ACK) in Bayern. Die Predigt hält Christian Kopp. Musikalisch gestaltet wird der Gottesdienst vom Munich English Choir und dem Choir of the Church of the Ascension unter der Leitung von Hyon Jin Cho. Der Gottesdienst wird ins Internet übertragen unter www.erzbistummuenchen.de/stream.

Die Gebetswoche feiern Christinnen und Christen aller Konfessionen weltweit mit zahlreichen Gottesdiensten und Begegnungen von Donnerstag, 18. Januar, bis Donnerstag, 25. Januar. Der internationale liturgische Entwurf wurde in diesem Jahr von Christinnen und Christen in Burkina Faso erarbeitet und steht unter dem Leitwort "Du sollst den Herrn, deinen Gott, lieben … und deinen Nächsten wie dich selbst" (Dtn 6,5 und Lev 19,18b). Die Auffassung von Liebe als "DNA" des christlichen Glaubens reiche über die Grenzen der Konfessionen hinaus und ermögliche es ihnen, einander ungeachtet ihrer Unterschiede anzunehmen, heißt es in der Einführung zum Leitspruch der Gebetswoche der ACK. Begangen wird die Gebetswoche für die Einheit der Christen seit 1908. Der Päpstliche Rat zur Förderung der Einheit der Christen und der Ökumenische Rat der Kirchen verantworten sie gemeinsam, wobei in jedem Jahr eine ökumenische Gruppe aus einem anderen Land die Vorbereitung übernimmt. In Deutschland wird die Gebetswoche von der ACK getragen. (jm/fho)

Hinweis:

Wir bitten Journalistinnen und Journalisten, die Ton-, Film oder Fotoaufnahmen beim ökumenischen Gottesdienst im Liebfrauendom machen möchten, sich anzumelden unter pressestelle@erzbistummuenchen.de.

Erzbischöfliches Ordinariat München, Pressestelle – Pressesprecher: Bernhard Kellner Kapellenstr. 4 – 80333 München – Tel. 089/21 37-12 63/-12 64 – Fax: 089/21 37-27 14 78 E-Mail: pressestelle@erzbistum-muenchen.de – Homepage: www.erzbistum-muenchen.de